

積載通信

第168号 令和4年3月18日発行

4月



令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう

イースターは復活をお祝いすると共に春の訪れをお祝いするという意味もこめられているそうです。



UDトラックス(株) 岡山 100 き5496



令和3年12月18日
納車です。



おしらせ

R4.3月分の給料から社会保険料の改定があります。この度の改定は40歳未満の介護保険に該当しない方は保険料が上がります。40歳以上の介護保険に該当する方は下がります。

総務課



社長メッセージ

令和2年の1月から、日本で新型コロナウイルスの感染が始まり、早2年以上が経過しました。世界中に広まり、国内では581万4000人が確認され、死者は2万6300人と、毎日の様に確認されています。この様な大変な時に突如として、ロシアがウクライナを攻撃し、民間人にもかなりの被害が出ており毎日が憂鬱でテレビも見たくない状況です。『ウクライナ頑張れ』と世界各国から応援したいのですが、第三次世界大戦になりたくありません。誰が、この戦争を止められるのでしょうか…?

世界経済も停滞し原油、食料品、その他原料、製品も値上げに歯止めがかかりません。この様な事態になり、楽しみにしていたパラリンピックを観る事が出来ませんでした。申し訳ない思いです。

皆さん一緒に祈りましょう。「一刻も早く 停戦してください !! 」

又、令和3年3月11日の、11年と5日目に震度6強の地震に見舞われた東北の方々にも、エールを送りたいと思います。「頑張れ 東北 !! 」この震災で被害に遭われた方々に、お見舞いとご冥福をお祈りいたします。

味野 淳子



横断歩道などの歩行者優先を徹底し、特に子供の安全に配慮しましょう！！

